

# Erster Ausdauerfest in Ahlen

– 15. Langstreckenmeeting am 12./13. Januar 2013 in Ahlen –

Beim ersten Wettkampf im neuen Jahr war große Ausdauer gefragt, da beim Ahlener Langstreckenmeeting ausschließlich Strecken von 400 m und mehr geschwommen werden mussten.

Zum ersten Mal schwammen dabei Frederike Beckmann (Jg. 2001 / 7:12,93 / Platz 7) und Aljosha Beidinger (Jg. 2003 / 6:23,14 / Platz 1) die 400 m Freistil.

Aber auch Mario Doll (Jg. 2002 / 7:03,31 / Platz 3), Laurenz Götz (Jg. 2001) / 7:01,77 / Platz 6), Nick Zippert (Jg. 1999 / 5:42,35 / Platz 2), Joshua Offers (Jg. 1999 / 6:32,35 / Platz 5) und Emmeli Beidinger (Jg. 1999 / 7:16,86 / Platz 13) stellten sich dem Ausdauerfest über 400 m Freistil erfolgreich.



Mario, Nick, Joshua, Aljosha und Laurenz (von links)

Über die 800 m Freistil trat Annika Kniepkamp (Jg. 1999) an und stellte dabei sowohl mit ihrer Endzeit von 10:16,72 (Platz 1) als auch mit ihrer Angangszeit von 5:00,81 neue GSV-Alters-Rekorde auf. Ebenfalls der Herausforderung von 800 m Freistil stellten sich die beiden 1999erinnen Lisa Offers (12:02,58 / Platz 4) und Melina Bultmann (12:18,15 / Platz 7) sowie Nina Höhmann (Jg. 1987), die in 11:19,71 erste in der Wertung der Jahrgänge 1993 und älter wurde.

Die anspruchsvollen 400 m Lagen schwammen neben Annika, die in 5:42,25 (Platz 1) einen neuen GSV-Alters-Rekord aufstellte, zudem noch Lisa (6:22,04 / Platz 6) und Marcel Kahler (Jg. 1989 / 5:31,52 / Platz 2 in der Wertung der Jahrgänge. 1993 und älter).